
様 式 

会 議 の 名 称 令和５年度 第２回 本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会 

開 催 日 時 令和６年２月９日（金） 午後１時３０分～午後２時３０分 

開 催 場 所 本庄市旧本庄商業銀行煉瓦倉庫 ２階 多目的ホール 

 

 

 

 

出  席  者 

＊委員及び事務局等 

・遠藤浩正委員・髙橋茂雄委員・薗部光一委員・野澤章夫委員・坂本公也委員 

・富田潤委員・新井千鶴委員・大畑元幸委員・富沢峰雄委員 

・福田和之委員・山田智美委員・河田雅子委員・赤塚和成委員・須藤豊一委員 

・礒安由美委員・中島僚子委員・黒田真理子委員 

・内田武男委員・森由光委員・山田隆委員 

本庄保健所：井口伸幸担当部長  

本庄市：山口知美氏・大山圭吾氏 

美里町：宅間仁美氏  神川町：廣澤美公子 

上里町：間中知華氏 

欠 席 者 新井樹委員・赤沼文子委員・竹田真之委員・新井モエ委員 

議 題 

（ 次 第 ) 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

（１）令和５年度取組み状況及び結果報告・令和６年度目標と計画（案）について 

（２）令和５年度相談状況報告・多職種連携関連事業について 

（３）重点取組内容（入退院支援）・（看取り）について 

（４）その他 

４．閉会 

配 付 資 料 

１．別紙１本庄市児玉郡 在宅医療・介護連携推進協議会委員 名簿 

２．令和５年度第２回本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会次第 

３．資料１ 本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進事業 

４．資料２ 相談状況報告書（令和５年度 12月までの合計―全市町） 

５．資料３ 令和５年度 多職種連携関連の事業 

６．資料４ 重点取組内容「入退院支援」 

７．資料５ 重点取組内容「看取り」 

 

主 管 課 

本庄市 高齢者福祉課 
美里町 保健センター 
神川町 保険健康課 
上里町 高齢者いきいき課 
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会  議  録 

会 議 の 経 過 

発 言 者 発言内容・決定事項等 

司会 次第１ 開会 

本日司会を務めさせていただきます、神川町保険健康課地域包括支援センター

廣澤と申します。よろしくお願いします。これより、令和５年度第２回本庄

市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会を始めます。 

司会 会議に入ります前に本日の資料の確認をさせていただきます。資料は、事

前に送付させていただきました資料になります。 

・本日の次第 

・別紙１ 委員名簿 

・資料１ 本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進事業 

・資料２ 相談状況報告書 

・資料３ 多職種連携関連の事業 

 ・資料４ 重点取組内容「入退院支援」 

 ・資料５ 重点取組内容「看取り」 

不足等がありましたらご指摘いただければと思います。 

司会 次第２ 会長あいさつ 

それでは、開会にあたり本協議会会長の髙橋会長より、ごあいさつをいただき

ます。 

髙橋会長、お願いいたします。 

会長 委員の皆様には、お忙しい所協議会にご参加いただきありがとうございま

す。埼玉県の地域保健医療計画推進協議会において、医療計画（第 8次）の案

が策定され、今月中審議会の予定でございます。この在宅医療・介護連携推進

協議会についても、任期は３月までとなっており、本日は最後の会議となりま

すが、どうぞよろしくお願いいたします。 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長、ありがとうございました。 

次に協議会の成立についてですが、本日の出席委員は 25 名の方を委嘱させて

いただきましたが、本日は 25名中 21名の方にご出席いただいております。協

議会要領第７条第２項により、過半数のご出席をいただいておりますので、会

議の成立を報告させていただきます。 

ここから議事に入らせていただきます。 

本協議会は委託事業でございます。本庄市児玉郡医師会在宅医療連携拠点並び

に事業の責任主体は市町にあるため、在宅医療連携拠点及び各市町の担当者よ

りご説明いたします。 

なお議事進行につきましては、協議会設置要領第７条第１項により、髙橋会長

にお願いしたいと存じます。会長よろしくお願いいたします。 
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議長（会長） 

 

次第３ 議事 

議事に入ります前に協議会の会議録署名についてお願い致します。事務局の作

成する会議録への署名を委員名簿順番でお願いできればと考えておりますの

でご了承ください。名簿番号２５番の山田委員、名簿番号１番の遠藤委員にお

願いいたします。 

それでは、さっそく議事に入ります。はじめに協議事項第１号の令和５年度の

結果、評価、令和６年度の目標・計画（案）について事務局より説明願います。 

事務局 それでは、事務局よりご説明させていただきます。 

資料１をご覧ください。令和５年度の結果、評価、令和６年度の目標・計画（案）

について説明いたします。 

議長（会長） 今の第 1号議案の説明について何かご質問がありますでしょうか。 

何か・質問・ご意見が委員の皆さんからありますか？ 

 

議長（会長） ご承諾いただいたということで、計画の（案）を消していただきたいと思いま

す。 

それでは、協議事項２号「令和５年度相談状況報告、多職種連携関連事業につ

いて」事務局より説明願います。 

事務局 資料２の実施状況報告書・資料３ 多職種連携関連の事業の報告をご説明いた

します。 

議長（会長） 相談状況について、相談件数は人口が多い本庄市が多いような気がするが。 

 

事務局 具体的な内訳や内容については在宅医療連携拠点へ確認が必要ですが、本庄市

は人口が多いため相談件数が多くなっているものと思います。本庄市以外の町

からの相談についても報告を受けているので、全く相談がないというとではな

いと思います。 

議長（会長） 本庄市以外の住民に対してあまり周知がされていないのかなと感じたので聞

いてみました。 

議長（会長） 何か他にないでしょうか？ 

保健所長 一つ捕捉します。会長のほうから説明頂いた、県の地域保健医療計画について

ですが、地域版の圏域における取組の策定についても、話し合いを進めている

ところでございます。わたしの連絡先カードについては、災害対応としても必

要になると思います。住民同士で生存確認するという事態もあり、地域で生活

する難病の人も含めて確認が必要です。ご協力をお願いできればと思います。

以上でございます。 

議長（会長） 保健所長ありがとうございました。 

それでは続きまして第３号議案「重点取組内容について」事務局より説明願い

ます。  

事務局 それでは重点取組内容につきまして、ご説明させて頂きます。 

資料４・５をご覧ください。 
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議長（会長） ただいま第３号議案について説明がありました。次年度以降３年間の重点取組

内容として「看取り」という内容で皆様、ご意見、質問等はありますか？  

 

意見がないということで、承認して頂けたので、来年度以降、重点取組内容は、

計画した内容でよろしくお願いします。 

次に、「その他」に移りますが、事務局からお願いします。 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局よりお知らせいたします。入退院調整ルールの手引きにつきまして、第

1回目の協議会でご指摘いただきました、圏域外の医療機関の掲載に関するご

報告です。 

事務局担当者で検討した結果、入退院調整ルールの手引きは、本庄市児玉郡内

の医療機関と介護支援事業所との連携を目的として作成しているため、圏域内

の医療機関のみを掲載することとしました。県外病院相談窓口等一覧として掲

載しているページを削除した改訂版を策定し、4月以降にホームページに掲載

していきますので、ご了承ください。 

また、委員の皆様には、令和４年４月１日から令和６年３月３１日までの２

年間の任期で委嘱させていただいておりますが、本日が任期最後の会議となり

ます。委員の皆様には任期の 2 年間大変お世話になりました。次期も引き続

き、ご推薦をお願いさせていただく委員の皆様には、今後ともどうぞよろしく

お願いいたします。 

また、事務局である市町の都合で大変恐縮ですが、次年度からの 2年間は事

務の幹事が神川町より上里町へ移管いたします。それに伴いまして、次回の協

議会につきましては、上里町にて開催する予定となっております。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

議長（会長） 以上をもちまして、すべての議事が終了いたしましたので、議長の職を解かせ

ていただきます。ありがとうございました。 

司会 次第４ 閉会 

本日の議事並びに報告事項につきまして、全て終了いたしました。 

では、富沢副会長より閉会のご挨拶をお願いいたします。 

副会長 お疲れ様でございました。これをもちまして第２回の協議会を終了いたしま

す。ありがとうございました。 

司会 ありがとうございました。本日はお世話になりました。 

 

 

 

 

 


